

Merindades 16/04/2010 Espinosa de los Monteros / Turismo

## El Expreso de La Robla promociona la comarca a nivel internacional

Una veintena de corresponsales de medios de comunicación de varios países viajan desde ayer en el nuevo tren turístico de Feve con el que visitarán Espinosa, Ojo Guareña y Medina

*DB / Espinosa*

Una veintena de corresponsales extranjeros de los más prestigiosos medios de comunicación internacionales iniciaron ayer un viaje promocional en El Expreso de La Robla, para conocer el nuevo tren turístico de Feve, que realizará 15 expediciones entre el 6 de mayo y el 25 de noviembre por el Itinerario de la Robla desde Bilbao a León con regreso a Bilbao.

En su recorrido se detendrá en Espinosa de los Monteros tanto a la ida como a la vuelta (jueves y domingos) y contendrá en su programación visitas al espacio natural de Ojo Guareña, la villa de los Monteros y el Alcázar de los Condestables y el casco histórico de Medina de Pomar.

Los periodistas acreditados representan a medios escritos y audiovisuales de Dinamarca, Holanda, Alemania, México, Suiza, Austria, Francia, Polonia, EEUU, Reino Unido, Noruega y Finlandia, que

después difundirán sus vivencias en sus respectivos países, con la promoción internacional que ello supone, tanto para este producto turístico de Feve como para las localidades de la comarca por las que discurre el viaje.

La pasada semana le tocó el turno a medios de comunicación nacionales y la próxima se subirán al tren turoperadores nacionales e internacionales, aunque parte del trabajo promocional ya se ha hecho, entre otros lugares, en la Feria Internacional de Turismo de Madrid y ha dado sus frutos, puesto que Feve cuenta con reservas confirmadas hasta junio.

El Expreso de La Robla es un tren de nueve coches con capacidad para 54 viajeros, que además del Itinerario de la Robla, que están realizando los corresponsales extranjeros, llevará a cabo también el Itinerario Taller del Románico, que de nuevo se adentrará en tierras de Las Merindades. Este recorrido nacerá y terminará en León, y cuenta con visitas programadas a las iglesias de San Lorenzo de Vallejo de Mena, Santa María en Siones, y San Juan Bautista de Vivanco de Mena. En este caso, solo se realizarán tres viajes, en mayo, septiembre y octubre.



Feve promocionó ya el Expreso de La Robla y los lugares por donde transcurren sus itinerarios en la Feria Internacional de Turismo celebrada en Madrid en enero.

*DB*